
Список научных мероприятий, планируемых институтами 
НАН РА на 2007 год 

 
• CSIT 2007 - Seventh Conference on Computer Science and Information 

Technologies 
 

• The International Symposium "Problems of biochemistry, molecular & 
irradiational biology and genetics" dedicated to the 100th Anniversary of 
Academician N.M.Sisakyan, will be held from April 2 to 3,in Yerevan and 
in Ashtarak, 2007 
 

• The International youth scientific conference "Mountain areas - ecological 
problems of CITIS" will be held from May 29-30, Yerevan 2007 
 

• Конференция Европейского астрономического общества (Joint 
European and National Astronomical Meeting) пройдет с 20-25 сентября 
2007г-а в Бюраканской астрофизической обсерватории им. 
В.А.Амбарцумяна НАН РА (Бюракан). 
 

• Конференция “Лазер-2007” пройдет с 12-15 октября 2007г-а в 
Институте физической исследований НАН РА (Аштарак-2) 
 

• Международная конференция “Когерентное излучение заряженных 
частиц при взаимдействии с метасредами” пройдет с сентября до 
октября 2007г-а в Институте прикладных проблем физики НАН РА 
(Ереван) 
 

• Всеармянская конференция “Элекртомагнитные процессы в средах с 
отрицательной диэлектрической проницаемостью” пройдет с октября 
до ноября 2007г-а в Институте прикладных проблем физики НАН РА 
(Ереван) 
 

• Международный семинар “Аккумулирующие и поглощающие 
водородные наносистемы” пройдет с йюля до октября 2007г-а в 
Институте прикладных проблем физики НАН РА (Ереван) 
 

• On July 4th-7th, 2007 "Armenian Technology Congress", the first high 
technology conference and exhibition for professionals who have interest 
in the global Armenian community and the rapidly rising technology 
sector of Armenia, will be held in Fairmont Hotel, San Francisco, CA, USA 
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